



Pirata

La banda The Grillo lanza su segundo disco al margen de la SGAE y con una cierta sorna lo titula *Pirata*. El disco se puede descargar a cambio de grillos, o colegas que se den de alta, en su página web (www.thegrillo.com), donde también se pueden escuchar las canciones de manera gratuita. El disco está lleno de buenas músicas, con muchas más guitarras que en el primer álbum, así que este es más para los amantes del rasgueo y no tanto para los enamorados del funky, como en la ocasión anterior. De todos modos, si no te queda claro esto que digo, porque quizás es un poco lioso, podrás comparar en la web la

evolución de su estilo, porque también están las canciones del primer trabajo. Si te gusta te lo puedes comprar por ocho euritos de nada en una edición cuyo aspecto exterior imita a los añorados vinilos. Aparte de la música, me gustaría destacar también las letras, ingeniosas y con mensaje, como “quiero pasar la noche entera en tu disco duro, mi amor”, “que no te adoctrinen, no, y piensa por ti mismo” o “soy un ilegal en esta ciudad [...] carne de cañón de la explotación”. Un trabajo que vale la pena escuchar.

JULIO GORRÍA
estudiante de Periodismo